

Pepe Grillo



Claudia no corre riesgos

La doctora Sheinbaum evita dar un paso en falso. En los nombramientos del que será su gabinete no ha tomado riesgos. No hay principiantes, ni cuates, ni aventureros. Los elegidos hasta ahora tienen una hoja de servicio público que los avala.

En el paquete dado a conocer ayer se abona la tesis de que el próximo gobierno será el segundo piso de la 4T. De los cuatro que presentó dos son secretarías de Estado en activo en el gobierno de López Obrador que mantendrán su nivel a partir de octubre.

Una, Ariadna Montiel, repite como secretaria del Bienestar. No sorprendió a nadie. La posibilidad se comenzó a manejar desde la noche misma de la jornada electoral. Es una figura en ascenso dentro de la 4T.

Omar y las expectativas

Rosa Icela Rodríguez será secretaria de Gobernación. Hasta el último día de septiembre seguirá como titular de la Secretaría de Seguridad federal de modo que su vinculación a tareas de gobernanza es añeja y del más alto nivel.

Omar García Harfuch llega la SSPC con grandes expectativas. Se espera que obtenga resultados lucidores como lo hizo en la CDMX. Todavía falta conocer el paquete de atribuciones que tendrá la dependencia para ser efectiva.

Mario Delgado tampoco se cuece al primer hervor. Como secretario de Educación llevará la relación con las dos fracciones del sindicato de maestros, la institucional y el SNTE.

Saqueadores se alistan

Los programas implementados para hacer frente al golpe del huracán Beryl en el Caribe Mexicano deben incluir un apartado de seguridad para garantizar que no se corran riesgos en caso de que se corte el fluido eléctrico.

Tome nota de lo siguiente, así como se preparan albergues y reacción rápida de los servicios de emergencia, así también malos ciudadanos, algunos de ellos se dicen vinculados con grupos de la delincuencia organizada, ya preparan una ola de saqueos. Así como lo oyó.

Las autoridades han detectado en redes sociales que diversos grupos se preparan para el saqueo e intercambian información sobre los comercios con productos más atractivos como tiendas de celulares o joyerías.

Las autoridades, comenzando por las de Protección Civil, están haciendo su parte. Es justo que los ciudadanos se comporten a la altura.

Alito se enquista

Con Alito Moreno como dirigente nacional el PRI ha hilvanado la cadena de derrotas más larga de su historia. Hoy el tricolor está irreconocible y requiere de cirugía mayor para no desaparecer del planeta.

Contra toda lógica y haciendo gala de cinismo a rajatabla, Alito cree que merece quedarse y alista triquiñuelas para conseguirlo. Un grupo de ex gobernadores del tricolor no resistieron más y salieron a exigir la salida inmediata de Alito. Tal parece que no hay poder humano que pueda removerlo.

Tuvo el tino de poner condicionales en puestos claves de la estructura partidista. Todavía no responde a la pregunta de para qué quiere quedarse. ¿Quiere perder lo poco que le queda? ¿Quiere cosechar beneficios por ser cabeza de un partido que venderá su amor al mejor postor?

Ariadna Montiel, repite como secretaria del Bienestar. No sorprendió a nadie. La posibilidad se comenzó a manejar desde la noche misma de la jornada electoral.

